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会を開催いたします。詳細は後程お知らせ致します。
・姉妹クラブ委員会（高橋利光委員長）
　余目RCとの交流会に10名で参加いたしました。参
加の皆さん大変お疲れ様でした。昨日雨の中で行われ
ましたゴルフコンペで遠藤光則会員が優勝しました。
　台北西門RC周年記念事業にご参加の方は、本日例
会終了後に第 1回目の打ち合わせを行います。参加者
又参加希望の方はお集まり下さい。
・職業奉仕委員会（伊藤秀雄委員長）
　「リスペクト顕彰」の要項及び推薦書を皆様に配布
いたしましたので、是非ご推薦の程お願い致します。
募集期限は令和 6年 2月28日です。

伊藤秀雄会員　
　この度の褒章伝達式で 3つのサプライズがありまし
たので、少しお話したいと思います。
　叙勲には勲章と褒章があります。これに関しまして
は、その様な立場にならないと気づかなかったことで
すので、ちょっとお伝えしたいと思います。
　勲章は、国家又は公共に対する功労を総合的に評価
した結果もらうもので、対象者の年齢は70歳以上、褒
章は、特定の分野（産業界）で長く貢献した人となっ
ております。対象者の年齢は55歳以上です。
　勲章には、大勲位・旭日章・瑞宝章・文化勲章・宝
冠章があります。褒章には、紅綬・緑綬・黄綬・紫
綬・藍綬・紺綬等があり、私が綬章したのは黄綬褒章
で、農業、商業、工業等の業務に精励し、他の模範と
なるような技術や事績を有する人となっております。
褒章がほしい人がいれば、紺綬褒章で公共のために私
財を500万円以上寄付した人となっており500万円寄付
すると毎年もらえるということです。
　伝達式までの経緯　 8月30日、東北農政局から 1報
がございました。「黄綬褒章おめでとうございます」
と言うことだったのですが、開口一番「何か悪いこと
をしていませんか」と聞かれました。電話の後に直接
いらっしゃって「もう一度確認しますけれども、悪い
ことしていませんか、交通違反も含めて」と聞かれま
した。嘘は言えませんので「記憶にございません」と
答えますと「これからもそういうことのないように」
と言われましたので、皆さん私には悪い誘いはしない
で下さい。
　決定はあくまで閣議でされますので、ノミネートさ
れてから決定までの間いろんな人に調査がいくようで、
私の場合ですと身近な社員とか、周囲の方々とか、そ
ういった所に調査が行ったようです。これは後で聞き
ました。
　閣議決定された段階でマスコミに公開されます。そ
して10月20日マスコミ報道ということで、私の場合は
新聞に載せて頂きましたので目立ちました。11月10日
～13日に渡り皇居において勲章と褒章の授与式が行わ
れていました。私は11月13日でしたので夫婦で参列さ
せていただいて陛下から直接お言葉をいただきました。
17時に農水省の農村振興局に呼ばれて行きました。こ
れでどこが推薦したのか良く分かりました。私の場合

祝賀会に当クラブより11名で参加いたしました。隣接
クラブのお祝いをさせていただくと共に、関係各クラ
ブとの親睦を図れました事、さらに登米市のベリーダ
ンスチームによる「ベリーダンス」を拝見させていた
だきました。
　11月28日には余目RCとの交流会に当クラブより9
名が参加いたしました。当日は雨の中向かいました。
私は余目RCの例会は初めての参加でしたが、若い会
員さんがどんどん入会している様子に驚きました。人
口 2万人程の町ですが会員数は39人でした。活気のあ
る町なんだなあと再確認いたしました。
　昨日のゴルフは風が強く雨も降っていましたので大
変だったと思いますが、例会時に余目RCの浅井さん
より「槍が降っても開催する」との大変強い号令で開
催する事となりました。プレーなさった皆様お疲れ様
でした。風邪をひいてないか心配です。
　例会では、町議会議員さんのスピーチがあり、例会
終了後に新しく建設した庄内町役場を見学させていた
だきました。大変綺麗な庁舎で議会議事堂は間接照明
を使っていましたが、大変明るく、更に議員さんの移
動距離が少ないように工夫し、連絡を取りやすい構造
になっておりました。
　議員さんの中に、シリア生まれでエジプトから日本
に帰化したスルタン・ヌールという方がいらっしゃい
ました。令和 3年の補欠選挙では、告示 3日前に立候
補を決め新人同士の一騎打ちに見事に当選し、昨年の
選挙ではトップ当選を果たしたとのことでした。大変
国際的な町になっております。今回はお会いできませ
んでしたが、次回伺う際にはお会いしたいと思います。
交流会では、ほとんどの余目RCの会員さんの参加を 
頂き、長年の待ち人を歓迎していただくような雰囲気
で、まさしく「朋有り、遠方より来たる。亦た楽しか
らずや。」でした。本当にありがたく感じました。余
目の会員の皆さんから「佐沼クラブさんから呼ばれれ
ば、いつでもどこにでも伺います。60周年と言わず、
その前にでも伺いたい。」という力強い言葉を頂きま
した。当クラブのスケジュールもありますので、調整
させていただき姉妹クラブ・友好クラブとの交流会を
出来ればいいなと思いながら帰路につきました。

・若柳RCより
　　創立30周年記念祝賀会出席に対するお礼状が届く
・2024－25年度がバナーより　委嘱状が届く
　　佐々木源悦会員　米山記念奨学会委員会・委員
・2023－24年度ガバナー事務所より
RLI　パートⅠ修了証、及びRLI研修卒業証・

バッジが届く（布施孝尚会員）

・次世代奉仕委員会（佐藤哲弥委員長）
　11月18日㈯～19日㈰に行われました野球大会、無事
に終了いたしました。前日の準備を含め 3日間会員の
皆様のご協力に感謝申し上げます。
　12月17日㈰、登米の「蔵ジアム」に於いて、剣道大
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・本日の出席率　100％

・千葉正宏会長　余目RC、野球大会とご協力ありが
とうございました。伊藤秀雄会員の卓話、勉強さ
せていただきます。

・伊藤秀雄会員　登米市交流センターの話をします。
宜しくお願いします。

・江川元徳会員　寒くなる季節、皆さん体を大事に！
・八谷郁夫会員　伊藤秀雄会員のスピーチ楽しみです。
・阿部泰彦会員　伊藤秀雄会員のスピーチ楽しみです。
そして、黄綬褒章受章おめでとうございます。

・菅野幸一郎会員　伊藤秀雄会員のスピーチ、ご期待
いたします。

・髙田次雄会員　余目ロータリークラブとの交流例会
と親睦ゴルフコンペへの参加者の皆さん楽しい 2
日間ご苦労様でした。本日のスピーチ、伊藤秀雄
会員勉強させて下さい。

・菅原慶一会員　伊藤秀雄会員のスピーチに期待。
・山田正会員　来月から体操委員担当でお世話になり
ます。よろしくお願い致します。

・及川昭宏会員　伊藤秀雄会員のスピーチ楽しみにし
ています。よろしくお願いいたします。

・佐藤早智子会員　今朝の初雪には驚きました。皆様
はもう冬タイヤにはきかえたのでしょうか。私は
オールシーズンタイヤにしようと思っています。
今日の伊藤秀雄会員の卓話楽しみにしております。

・伊藤幸子会員　11月も本日で終わり、12月は忙しく
なります。先週の野球大会、佐藤哲弥委員長ご苦
労様でした。本日の卓話、伊藤秀雄会員勉強させ
て頂きます。

・二階堂恭子会員　11月最後の例会、伊藤秀雄会員の

お話、すごく楽しみです。
・布施孝尚幹事以下　本日のスピーチに期待して。
　　佐々木崇会員　佐藤敬喜会員　佐竹孝行会員
　　遠藤光則会員　猪股育夫会員　佐々木源悦会員
　　熊谷敏明会員　高橋利光会員　小野寺伸浩会員
　　冨士原裕子会員　武川毅会員　太田陽平会員
　　杉田広仁会員　及川富男会員　大畑好司会員
　　加藤亮会員　佐藤哲弥会員　關孝会員
　　志賀昭洋会員　阿部康史会員　佐藤郁子会員
　　佐藤淳会員
　　　以上、ありがとうございました。

　今朝は雪が降り、とうとう雪のシーズン到来、体調
管理と車の運転に注意の時期になりました。
　11月18日・19日に宮城登米リトルシニア野球クラブ
との共同開催で、佐沼ロータリークラブ旗争奪少年少
女野球大会が行われました。当初参加チームは16チーム
に増えたため 3会場に分かれての開催となりました。
結局 1チームの欠場で15チームの参加となりましたの
で、会場を増やしたのは私がバッターボックスに立っ
た時のように空振りになってしまいましたが、参加チー
ムが増えるという事は、各チームから「是非参加した
い」という表れと思います。準備いただきました佐藤
哲弥次世代奉仕委員長はじめ、当クラブ会員の皆さん、
宮城登米リトルシニア野球クラブの皆さんのご協力に
よって成功裏に終えられたことを感謝申し上げます。
　なんと言っても、うどんの提供は急遽会場が3ヶ所
に分散されることとなり大変慌てましたが、強風の中
無事に提供できました。来年も同様に行われることと
思いますが、ネギ切りから始まり最後の片付けまでご
協力の程お願いいたします。
　11月18日夕方から若柳ロータリークラブ30周年記念
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えております。
　理念なくして方針なし、理念は時間がかかってもき
ちんと議論した中でつくってほしい、行政側にまかせ
るのではなくて政治がそれを決めるべきだと思います。
　私個人の見解になるのですが、環境、少子高齢化、
この辺が登米市にとってのキーワードになるのではな
いかと思っております。
　今の基本方針からみると課題解決は目先の方針に
なっているようで、将来目指すものはどんなものなの
かを話してほしいと思います。
　熊谷敏明さんからは、防災の観点が見えない。これ
はきちんとしておかなければならないという意見が出
ております。
　コンパクトシティという言葉が一人歩きしているよ
うで、ほんとうに目指すべき方向なのか十分に考え議
論しなければならない。町の活性には人口が増える、
交流人口を含めて増えるということを目指していかな
いと町自体がなくなってしまうのではないかと思いま
す。
　理念があって、そこを行く道、右の道、左の道があ
り、これが方針な訳です。これがなければ行く方向が
決まっていないところに道だけ探すことは出来ないと
いうことだと思います。
　「自然環境と産業が共生する町」というのが登米市
の行く方向として良いのではと思っております。

－以下、紙面の都合上割愛させていただきました。

は農産加工、農村振興というところで戴いたというこ
とでした。それが終わってやっとホテルに戻り二人で
写真撮影をさせていただきました。
　授与式が終わり、陛下が受章者の何人かに励ましの
言葉をおかけになるのですが、何の打ち合わせもなく
たまたま目が合い、私の前で止まってお言葉をかけら
れました。私は椅子に座っておりましたので、そのま
ま応対せざるを得ませんでしたが、大変光栄でありま
した。
　登米市の「地域交流センター（仮称）」について。
中田庁舎、南方庁舎、迫保健センター、公民館、図書
館等々、一体的にまとめましょうと言うことです。体
育館だけは現状維持をする。
　コンパクトシティということで一ヶ所に機能を集中
させて、居住誘導ということで、小さいエリアの中で
住んでいただいて便利性を増やしていくという考えが
あるようです。予算は147億円を計上しているようで
す。
　どのようにして今から進めていくかというところで
すが、次の 4項目があります。
◦地域交流センター整備検討委員会
　　市長、副市長、教育長
◦地域交流センター整備検討専門部会
　　各課長さんたちでやる
◦地域交流センター整備有識者会議
教育関係の方々はじめ、様々な分野の方々、この
中に熊谷敏明さん、私も入っています。

◦中心市街地活性化特別委員会
　上記の 4つのことが様々な部門で検討して、基本構
想、基本計画の策定に向けていく。
　当然、市議会、市民の皆さんにはパブリックコメン
トを含めて常時話を出していくということでした。
　市の方では、基本理念と基本方針を検討するという
こと、それをもとにして施設効果の在り方を検討する
ということです。しかし、第 1回目の検討委員会で、
理念というものは何かと言うことが謳われていないた
め、出席者全員が「理念が見えないのはおかしいので
はないか、理念なくして方針は出てこないのではない
か」という意見が出ました。
　令和12年に完成（市の資料）の様です。
　令和 6年 1 月上旬には最初の基本計画の策定に関す
るプレゼンテーションを各業者よりいただいて、契約
を締結するというスケジュールですが、今どういう町
づくり、交流センターを目指しているのかが見えない
中で議論を進めざるを得ないのが現状です。
　理念は、会社で言うと経営者が一人で決めてはだめ
なもので、まわりの環境が、社員の皆さんは勿論です
が、地域の皆さま、ましてや行政ですので市民の皆さ
まの総意がなくして町の方向性を決めることは出来な
いと思えば策定の段取りはちょっと変ではないかと考
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第47回 佐沼ロータリークラブ旗争奪 登米市少年少女野球大会

日　時　2023年11月18日㈯・19日㈰
ところ　光ヶ丘球場・大東球場・中田球場
結　果　優　勝　佐沼小ジャイアンツ
　　　　準優勝　南方バリキーズ
　　　　第 3位　石森小ライダース
　　　　第 3位　花泉JSCスポーツ少年団

地区委員委嘱状伝達　佐々木源悦会員地区委員委嘱状伝達　佐々木源悦会員

RLI研修卒業証授与　布施孝尚会員RLI研修卒業証授与　布施孝尚会員 優勝・準優勝チーム優勝・準優勝チーム

八谷パストガバナー優勝旗授与八谷パストガバナー優勝旗授与 千葉会長準優勝チームへ賞状伝達千葉会長準優勝チームへ賞状伝達

早朝より受付おつかれさまです早朝より受付おつかれさまです クラブからうどんの提供クラブからうどんの提供 選手宣誓選手宣誓

開会式に15チームが出揃いました開会式に15チームが出揃いました
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